

LA SEYNE-SUR-MER

nouveau SOUFFLE

Journal d'information
de Nathalie BICAIS
Conseiller Départemental

1

Nathalie Bicaïs...

Mon histoire...

Ma patrie c'est La Seyne... Mes parents, rapatriés d'Algérie et originaires d'Italie, d'Espagne, d'Irlande, de Gap... y ont débarqué. Tamaris d'abord, l'Evescat ensuite. Ils y sont restés. Nous nous sommes enracinés, la Seyne est pour nous symbole d'espoir et de fierté. J'ai grandi devant la mer. La Seyne est devenue ma terre.

Mon père est mort alors que je n'avais pas 5 ans, cela m'a forgé un caractère fort et indépendant. Ma mère, pour élever ses trois enfants, a repris un emploi à la poste puis à EDF. Elle ne parlait jamais du passé, elle essayait de construire un bonheur ici. Mes deux enfants et moi avons hérité de son amour de la plage. C'est en effet un espace de liberté, de vie et de rencontres, de sport ou de détente. Comme beaucoup j'y ai appris le volley-ball avant de m'inscrire au CSMS pour le pratiquer jusqu'en Nationale II.

Architecte DPLG de formation, je suis sculpteur par passion. Cet été, j'ai concilié mes deux sensibilités : la mer et la sculpture quand j'ai pu installer quelques-unes de mes œuvres sur l'eau à Tamaris...

Mon parcours...

J'ai fait mes études d'architecture à Luminy, approfondissant et structurant ma réflexion sur notre ville. Très tôt, j'ai compris l'importance de la mémoire collective dans l'appartenance à un territoire. Aussi, quand j'ai appris la destruction programmée de l'hôtel du Golfe, j'ai décidé de me battre pour préserver notre patrimoine seynois... J'ai créé une association « **Héritage et paysage** » pour protéger le passé prestigieux des Sablettes et de Tamaris, l'histoire et la beauté de ces quartiers de la Seyne.

J'ai obtenu un diplôme d'architecte DPLG, mention très bien avec félicitations du jury. Mon sujet de diplôme : l'aménagement paysager de l'isthme des Sablettes.



force écoute
sécurité compétences
créativité travail
efficacité modernité
égalité combativité

Mon engagement politique

Mon entrée dans la vie publique a commencé par mon combat pour sauver l'hôtel du Golfe.

En 1995. J'ai été élue conseillère municipale d'opposition. Ma force de conviction, mon opiniâtreté, mes actions ont contraint le Maire communiste à créer une **Zone de Protection du Patrimoine**. L'Hôtel du Golfe ne sera pas détruit.

En 2001, élue adjointe au Maire Arthur Paecht, je propose un schéma d'aménagement et de mise en valeur du littoral. En désaccord sur le PLU, je quitte la majorité.

En 2008, candidate tête de liste aux municipales, je réalise près de 10% des voix.

En 2014 mon parti, l'UMP, choisira un autre candidat avec lequel je travaillerai. Malgré cela, la division à Droite nous fera perdre les élections. Depuis je siège au Conseil Municipal sur les bancs de l'opposition. Mais j'entre à TPM.

Aujourd'hui, vice-Présidente de la commission « Enseignement Supérieur, Formation » j'ai le plaisir de travailler sous la présidence d'Hubert Falco Président de Toulon Provence Méditerranée et Maire de Toulon.

Déjà au travail

En 2015, je suis élue Conseillère Départementale dans le canton de la Seyne 2, avec la mer en trait d'union.

Depuis j'œuvre sous la présidence de Marc Giraud qui a la volonté déléguer. Efficace et réactive j'aime travailler avec son appui pour aider les Seynoises et les Seynois dans leur vie quotidienne. Je suis très sensible au cadre de vie et je m'implique avec conviction dans des projets, notamment de collèges et de routes, compétences majeures du Département. Je participe à de nombreuses manifestations d'associations dont j'appuie le financement soit par le Département, soit par mes crédits d'animation.

J'agis plus particulièrement pour l'environnement et la préservation du littoral à travers le Conservatoire du littoral où je représente le Var. Je suis présidente du bassin de Génie Océanique FIRST ce qui me permet de participer à la réflexion sur la dynamique économique et la mise en valeur de Brégaillon.

Sincèrement votre
Nathalie